

Ratifica Cuba en Ginebra su compromiso para proteger los derechos humanos de todos sus ciudadanos



Ginebra, 1 oct (RHC) Cuba reafirmó su compromiso con el éxito de las labores del Comité Asesor, como mecanismo esencial en el sistema de las Naciones Unidas para la promoción y protección de todos los derechos humanos para todos.

La delegación de la mayor de las Antillas, al intervenir en el diálogo interactivo con el Comité Asesor, 48 sesión del Consejo de Derechos Humanos, en Ginebra, Suiza, agradeció la preparación de los informes que se presentan en esta sesión.

Cubaminrex destacó que en esta etapa particularmente compleja, en el contexto sin precedentes de la pandemia de COVID-19, el Comité ha continuado su trabajo dedicando tiempo y esfuerzos a disímiles temas, a solicitud del Consejo.

Resaltó entre estos el relativo a la equidad racial, con un valioso enfoque en el racismo sistémico y estructural, y en los múltiples retos para la implementación efectiva de la Declaración y el Programa de Acción de Durban.

La delegación exhortó a los estados, y a la Oficina de la Alta Comisionada, a continuar apoyando su trabajo.

(Cubasi)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/272203-ratifica-cuba-en-ginebra-su-compromiso-para-proteger-los-derechos-humanos-de-todos-sus-ciudadanos>



Radio Habana Cuba